

6年学年便り 2月号

令和8年 1月 30日

# Keep Going

—前進！続ける—



一宮市立富士小学校

TEL 28-8725

## 卒業まであと2か月

1月25日（日）に学習発表会が行われました。総合的な学習の時間に「未来のわたし」について、調べ学習を通して将来について考えたことを思い思いに発表しました。一人一人が精いっぱい発表する姿をお見せすることができたと思います。ご参観ありがとうございました。

まもなく立春を迎え、暦の上では春となります。まだまだ寒い日が続きます。インフルエンザだけでなく、風邪や他の感染症も心配されます。規則正しい生活を心がけ、手洗いうがい、手指消毒など、引き続き予防に努めるよう学校でも指導していきます。

6年生にとって2月は「卒業」という言葉が次第に身近に感じられるようになってくる月です。卒業式の練習や学習のまとめなど、卒業に関わる活動が多くなってきます。1つ1つの活動に心をこめて取り組み、やり遂げることの大切さや喜びを味わってほしいと思っています。子どもたちがたくさんの思い出をもって、小学校生活を終えることができるよう、担任一同、全力で支援していきたいと思います。今後とも、保護者の皆様のご協力をお願いします。



## 今後の予定

3／ 2（月） 卒業を祝う会

3／18（水） 修了式

卒業記念品授与式

**3／19(木) 卒業式**



学習発表会の様子です

※ 月行事については、「行事予定・下校時刻予定表」でご確認ください。本校 Web ページにも掲載します。

<https://ichinomiya.schoolweb.ne.jp/2310158>